

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin CLEMENT, propose en

Amendement: Que, tout en regrettant ce qui a donné lieu à l'incident mentionné au rapport maintenant devant le Conseil et en approuvant la recommandation à l'effet que le Greffier de la Cité devra fixer à l'avenir, l'endroit qu'occuperont les drapeaux sur le toit de l'hôtel de ville, la discussion de ce rapport soit remise à six mois.

M. l'échevin LUSSIER, appuyé par M. l'échevin JUDGE, propose en

Sous-amendement: Que le rapport maintenant devant le Conseil soit adopté en appliquant à tous les édifices municipaux les instructions relatives aux drapeaux, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L.-A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, Ward, Carter, Lamoureux, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Létourneau, Mayrand, Marcl, Judge, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire—20.

Contre: O'Connell, Monahan, Tétreau, Clément Turcot—5.

Ledit sous-amendement est ainsi adopté et il est

Résolu: En conséquence.

ORDRE DU JOUR.

49.—Etant lu l'ordre du jour pour nommer des représentants de la Ville dans le bureau de direction de l'Ecole Technique,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que MM. les échevins Trefflé Bastien et A.-N. Brodeur soient nommés pour représenter la Ville dans le bureau de direction de l'Ecole Technique pour le prochain terme.

50.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,000 pour payer les services de détectives durant le Congrès Eucharistique,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires.

51.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires demandant un crédit de \$2,000 pour dépenses imprévues *re* réception à l'occasion du Congrès Eucharistique.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

52.—Avant d'ajourner, Son Honneur le Maire déclare qu'il désire remercier tous ceux qui ont contribué au succès du Congrès Eucharistique à Montréal. Après avoir exprimé sa reconnaissance aux membres du Conseil pour leur coopération, Son Honneur félicite le corps de police de l'excellent travail qu'il a fait durant les différentes cérémonies du Congrès. Son Honneur fit aussi remarquer que tous les fonctionnaires municipaux qui ont contribué au succès de la réception civique à l'Hôtel de Ville, surtout le sous-greffier de la Cité, ont mérité les remerciements du Conseil pour le service d'ordre irréprochable organisé en cette occasion.

Son Honneur le Maire suggère que les remerciements de ce Conseil soient transmis à Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque Bruchési à qui doit être attribué tout le succès de cette manifestation.

Sur ce, M. l'échevin DANDURAND, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, propose et il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié de présenter au nom des citoyens de Montréal, à Sa Grandeur l'Archevêque Bruchési, leurs félicitations et leurs plus sincères remerciements pour le succès de la grande manifestation dont il a été l'inspirateur.

Sur proposition de M. l'échevin BRODEUR, appuyé par M. l'échevin DUBEAU, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un vif regret le décès de l'ex-échevin F.-X. St-Charles qui,

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. BASTIEN, That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. TETREAU, seconded by Ald. CLEMENT,

That this Council, although regretting what has given cause to the incident mentioned in the report now before the Council and approving the recommendation that it shall in future appertain to the City Clerk to decide how the flags shall be hoisted on the City Hall, postpone the consideration of said report to six months.

Moved in sub-amendment by Ald. LUSSIER, seconded by Ald. JUDGE,

That the report now before the Council be amended so that the recommendation, as to the hoisting of flags in future, shall apply to all municipal buildings, and that, so amended, said report be adopted.

Said sub-amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, Ward, Carter, Lamoureux, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Létourneau, Mayrand, Marcl, Judge, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire—20.

Nays: O'Connell, Monahan, Tétreau, Clément, Turcot—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

ORDER OF THE DAY.

49.—The order of the day being read to appoint representatives of the City on the Board of Directors of the Technical School,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That Ald. Trefflé Bastien and A. N. Brodeur be appointed to represent the City on the Board of Directors of the Technical School for the ensuing term.

50.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for an appropriation of \$1,000 to pay services of detectives during the Eucharistic Congress,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners.

51.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for an appropriation of \$2,000 for unforeseen expenses *re* reception during Eucharistic Congress,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That said report be adopted.

52.—Before the adjournment, His Worship the Mayor said he wished to thank all those who had contributed to the success of the Eucharistic Congress in Montreal.

After having expressed his gratitude to the members of the City Council for their cooperation, His Worship praised the police force for its efficient work during the different ceremonies of the Congress. His Worship also remarked that all the City officials who had contributed to the success of the civic reception at the City Hall, especially the Asst. City Clerk, had deserved the thanks of the City Council for the perfect manner in which the whole function was conducted.

His Worship the Mayor suggested that the thanks of this Council be tendered to His Grace Archbishop Bruchési to whom must be attributed all the success of this celebration.

Ald. DANDURAND thereupon moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, and it was

Resolved: That the City Clerk be requested to offer, on behalf of the citizens of Montreal, to His Grace Archbishop Bruchési their congratulations and their most sincere thanks for the success of the great celebration of which he was the originator.

On motion of Ald. BRODEUR, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That the Council have learnt with deep regret of the demise of ex-Alderman F. X. St-Charles who, for many years, represented St. James Ward in the City Council of Montreal;